
Compte rendu de la réunion du Conseil
d’Administration du Comité départemental de
spéléologie de Meurthe-et-Moselle (C.D.S. 54)

du 3 septembre 2022

Local de l'Usan, Poney Club de Nancy.

Une réunion du conseil d’administration du Comité départemental de spéléologie de

Meurthe-et-Moselle (C.D.S. 54) s’est tenue le samedi 3 septembre 2022 au local de l'USAN, situé au

Poney Club de Nancy.

____________________________

Présent : HOULNÉ Christine, KELLER Jean-Paul, LHIRONDELLE Alexis, LOSSON Benoît, NUS François,

RODANGE Denis.

Invité : PRÉVOT Christophe.

Absent/Excusés : ADMANT Pascal, VÉJUX-MARTIN Sabine.

Secrétaire de séance : LHIRONDELLE Alexis.

Président de séance et président du C.D.S. 54 : RODANGE Denis.

L'ensemble des délibérations a débuté à 9h30.

____________________________

Rappel de l'ordre du jour :

1. Classes olympiques 2021/2022 :
- Frais de déplacements aux intervenants,
- Location de matériel Club USBL / USAN,
- Renouvellement des agréments 2022/2023.

2. Aides aux stagiaires :
- ANS Agence National du Sport,
- Reliquat 2021.

3. Subvention du Conseil général 54 :
- Fonctionnement et Projet

4. Banque Populaire :
- Frais bancaires.

5. Aménagement grotte des 7 salles :
- Puits Chouchen.

6. Panneau de Pierre la Treiche.

7. Divers :
- Remboursements de factures.

____________________________
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1. Classes olympiques 2021/2022.

Présentation par Denis R. du déroulement des classes olympiques de cette année, avec le

bilan suivant :

- 406 élèves, allant de la classe de CP jusqu’au CM2, ont participé aux différentes sorties.

- 4 écoles primaires participantes :

- Ecole élémentaire d’Application Europe-Nations (54500, Vandœuvre-lès-Nancy)

- Ecole élémentaire Saint-Exupéry (54320, Maxéville)

- Ecole élémentaire André Vautrin (54320, Maxéville)

- Ecole élémentaire Hameau de Heumont (54430, Réhon)

- 62 demi-journées d’encadrements effectuées par les membres des 2 clubs du département

(USAN, USBL).

- 4 cavités sélectionnées pour réaliser les sorties scolaires :

- Grotte des 7 salles (54200, Pierre-la-Treiche),

- Mine du Coulmy (54400, Longwy),

- Grotte Sainte-Reine (54200, Pierre-la-Treiche),

- Diaclase de la voie ferrée (57390, Audun-le-Tiche).

Classe de CM1 - CM2, visite de la mine du Coulmy, école primaire de Heumont.  Cliché : LHIRONDELLE A.

D’après les différents retours de sorties du corps enseignant, ainsi que des encadrants de

clubs, aucun souci n’a été exprimé, une grande motivation de tous pour renouveler l’opération.

Prévoir plus d’agréments pour l’année scolaire 2022/2023

Christophe P. évoque la possibilité pour le C.D.S. 54 d’ouvrir un compte sur la plateforme

Chorus Pro en prévision de règlements par les administrations publiques.
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2. Aide aux stagiaires.

Christophe P. annonce le parcours de stage moniteur de Théo P. qui sera effectué sur deux

ans.

Suite à la demande de Christine H. Nous rappelons que les conditions d’aides aux stages sont

disponibles sur le site du C.D.S 54 . La  demande doit être faite  aux présidents des clubs.

Denis R., annonce un reliquat de 981 € pour les aides aux stages. Actuellement, deux

stagiaires ont fait une demande d’aide. Si la somme n’est pas épuisée en fin d’année par manque de

stagiaires, nous étudierons les possibilités lors de la prochaine  réunion du CA.

Denis R. propose de réitérer la demande à l’ANS en 2023 pour le même montant.

3. Subvention du Conseil général 54.

Le dossier complété a été envoyé. Pour le moment, nous n’avons reçu aucune réponse.

Une fiche action a été également jointe pour le programme des Classes Olympiques 2022.

4. Banque Populaire.

Des frais bancaires ont été évoqués suite à un courrier reçu par une autre association. Jusqu’à
maintenant le CDS 54 ne payait pas de frais bancaires. Il a donc été proposé de changer de banque, si
cela se produisait.

5. Aménagement grotte des 7 salles.

Avancement des travaux : le puits est nettoyé, mais la buse n’est pas encore posée en raison de la
tâche que cela représente en main d'œuvre et logistique.
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6. Panneau de Pierre la Treiche.

Panneau d’information du C.D.S. 54 situé à Pierre-la-Treiche.  Cliché : PASCAL H.

Le panneau d’information du C.D.S. 54 situé à Pierre-la-Treiche nécessitait une intervention.
Une infiltration de mini-insectes a contraint au démontage, nettoyage et remise en place de mastic en
périphérie du plexiglasse. Une nouvelle protection du bois par une couche de lasure haute protection
a été posée. Il a été constaté que les boulons sont attaqués par la rouille, et devront donc être
changés.

Un grand merci à Bernard L. et Pascal H. pour le travail réalisé, ainsi que pour leur
dévouement.

7. Divers.

● Remboursements des factures :
- Fourniture pour la restauration panneau d’information du C.D.S. 54 situé à

Pierre-la-Treiche ;
- Nouveau tampon encreur pour le président et le secrétaire.

● Demande de création d’une adresse mail CDS.54@ffspeleo.fr auprès de la Fédération
Française de Spéléologie.

● Dates pour la prochaine réunion CA : le samedi 3 ou le samedi 10 décembre 2022.
____________________________

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11h15.

Le président,
M. RODANGE Denis

Le secrétaire de séance,

M. LHIRONDELLE Alexis
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